

“Día de México” en la Feria BEA en Berna

27-abr-14

El viernes 25 de abril fue inaugurada la feria comercial, agrícola e industrial BEA en la ciudad de Berna, con una afluencia total calculada en 300,000 personas.

En esta ocasión, por primera vez en la historia de la feria, los organizadores introdujeron un pabellón denominado “Barrio Latino” dedicado a la promoción cultural y comercial de diversos países de América Latina que, además de México, incluyó a Argentina, Brasil y Perú.

El sábado 26 fue el día dedicado especialmente a México, para el cual esta Embajada alentó la participación de expositores mexicanos dedicados a la industria gastronómica y de bebidas, de moda y de joyería artesanal, entre los que se encuentran: Restaurante “El Azteca” de Interlaken, Tacos “Mexique Beacoup” de Ginebra, Mezcal “Buen Suceso” de Lausanne, Paletas de hielo “La Regia” y Joyería “La Perla” de Berna, y la representación de “Pineda Covalin” de Ginebra. Asimismo, se contó con la presencia de Cerveza Sol y Tequila José Cuervo, con una degustación de tequila y mezcal a cargo del Consejo Regulador del Tequila y del Mezcal Buen Suceso. Adicionalmente, se presentaron diversos números musicales y de baile folclórico y se instaló un stand de información turística, en el que se proporcionó material sobre los principales destinos de turismo cultural y recreativo de México.

La Embajada agradece a los organizadores de la feria BEA su iniciativa y expresa su reconocimiento a los expositores mexicanos por su valiosa contribución a la promoción de la imagen de México en Suiza.

